

# Lehrlinge kochen für Obdachlose

bz, 09.10.2020

**Schularbeit** Die beiden Chemielaborant-Lehrlinge Jan Kevin Schäuble (18) und Justin Kaufmann (19) kochen an den Wochenenden für Basler Obdachlose. Das ehrenamtliche Unterfangen der beiden Jugendlichen geschieht im Rahmen einer Vertiefungsarbeit, die sie für ihre Ausbildung an der Gewerbeschule Basel schreiben, teilen Jan Kevin Schäuble und Justin Kaufmann am Donnerstag mit.

Ziel sei es, eine Arbeit zum Thema «bessere Umwelt» zu schreiben. Die Aktion findet an den Basler Bahnhöfen, im Kleinbasel und am Rhein statt. (bz)